Naciones Unidas S/2005/438



Consejo de Seguridad

Distr. general 7 de julio de 2005 Español Original: inglés

Carta de fecha 7 de julio de 2005 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, y con gran pesar y amargura, notifico a usted y a los miembros del Consejo que el recientemente nombrado Jefe de la Misión de Egipto en el Iraq, Embajador Ihab El Sherif, fue asesinado hoy, jueves 7 de julio de 2005, tras haber sido secuestrado en Bagdad hace 4 días por un grupo de terroristas que reivindicó la comisión de tan horrendo crimen.

Si bien Egipto continúa haciendo todo lo posible por apoyar al pueblo del Iraq en este crítico momento del esfuerzo político del país por mantener su unidad nacional, soberanía e integridad territorial, y asegurar que se lleve a cabo con éxito el proceso político de transición respaldado por la resolución 1546 (2004) del Consejo de Seguridad, es de lamentar que haya aún grupos que desprecien el carácter sagrado de la vida humana e insistan en llevar a cabo acciones equivocadas y juzgar erróneamente el genuino papel que desempeñan Egipto y otros países en apoyo del Iraq.

El Gobierno de Egipto quiere asegurar a la comunidad internacional, y al pueblo y el Gobierno del Iraq, que sigue comprometido en su apoyo al pueblo del Iraq, y que continuará ayudando en la tarea de mantener la unidad nacional, la soberanía y la integridad territorial del Iraq.

En este contexto, Señor Presidente, mi Gobierno espera que el Consejo de Seguridad envíe un mensaje firme condenando la creciente ola de violencia contra diplomáticos extranjeros en el Iraq, y en particular el asesinato del Embajador El Sherif.

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Maged	Abdelaziz